

Se desatan protestas en El Salvador en repudio a legalidad del bitc oin



San Salvador, 2 sep (RHC) A menos de una semana de que el bitc oin se convierta en El Salvador en moneda de curso corriente, organizaciones sociales y sindicatos protestaron en el centro hist rico de la capital en rechazo a esa forma de uso de la criptodivisa en el territorio nacional.

Decenas de manifestantes se congregaron en el Centro C vico Cultural Legislativo, punto de partida de la movilizaci n, que ten a como destino llegar a la Asamblea Legislativa para expresar su repudio a la

denominada 'Ley Bitc333n'.

"La clase trabajadora rechaza la criptomoneda", se lea en una pancarta firmada por el Sindicato de Empleados Judiciales de El Salvador (SEJES).

"No al bitc333n", gritaron los participantes durante la manifestaci333n, que avanz333 por la alameda Juan Pablo II para despu333s dirigirse a la Asamblea Legislativa. El partido opositor Arena inform333 que apoyar333 la iniciativa de unas 15 organizaciones sociales que se han movilizado recientemente y exigen derogar la 'Ley Bitc333n'.

"Estamos en contra de esta moneda que va a venir a empobrecer m333s a la clase trabajadora", afirm333 el diputado Ren333 Portillo, de la bancada de Arena. "Recibimos a 15 organizaciones de la sociedad civil que est333n contra el #Bitcoin , estamos d333ndole iniciativa le Ley a la propuesta de los trabajadores que consiste en derogar esta Ley que viene a empobrecer m333s a nuestro pueblo".

El pr333ximo martes 7 de septiembre entrar333 en vigor la 'Ley Bitc333n', la cual permitir333 usar esta criptomoneda como moneda de curso legal en toda la naci333n.

El presidente de El Salvador, Nayib Bukele, afirma que esto tendr333 beneficios para el pa333s centroamericano, como evitar el pago de comisiones por las transacciones e "impulsar la econom333a".

La inminente entrada en vigor de esa disposici333n ha generado protestas en los 333ltimos d333as. Las fuerzas opositoras argumentan que El Salvador carece de las condiciones tecnol333gicas necesarias para el uso adecuado de la criptomoneda.

En contrapartida, el gobierno de Bukele anunci333 que otorgar333 un bono de 30 d333lares en bitcoins a cada persona que se registre en la billetera electr333nica Chivo, con el objetivo de incentivar el uso de esta criptomoneda en la naci333n centroamericana.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/268837-se-desatan-protestas-en-el-salvador-en-repudio-a-legalidad-del-bitcoin>



Radio Habana Cuba